

Grüßschreiben des Zentralkomitees  
an den VIII. Parteitag  
der Bulgarischen Kommunistischen Partei

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt den Delegierten des VIII. Parteitages der Bulgarischen Kommunistischen Partei sowie allen Werktätigen der Volksrepublik Bulgarien brüderliche Kampfesgrüße.

Das bulgarische Volk hat unter der Führung seiner Kommunistischen Partei in den letzten Jahren große Erfolge beim sozialistischen Aufbau errungen. Sie sind das Resultat der richtigen, wissenschaftlich begründeten Politik der Bulgarischen Kommunistischen Partei, die unbeirrbar die großen Lehren von Karl Marx und W. I. Lenin in die Tat umsetzt.

Gestützt auf die Erfahrungen und die brüderliche Hilfe der Sowjetunion und der anderen sozialistischen Länder verwandelten die hervorragenden Leistungen der bulgarischen Werktätigen das alte rückständige Agrarland Bulgarien in ein Land mit sich unaufhörlich entwickelnder Industrie und einer vollgenossenschaftlichen Landwirtschaft. Sowohl in der Industrie als auch in der Landwirtschaft herrschen uneingeschränkt die sozialistischen Produktionsverhältnisse. Von Jahr zu Jahr erhöhen sich das kulturelle Niveau und der Wohlstand der Werktätigen. Es festigte sich die moralisch-politische Einheit des bulgarischen Volkes, das sich eng um seine Kommunistische Partei zusammengeschlossen hat.

Wir beglückwünschen das bulgarische Volk zu seinen Erfolgen und zu der Entschlossenheit, in den nächsten 20 Jahren den Aufbau der materiell-technischen Basis des Sozialismus in der Volksrepublik Bulgarien abzuschließen und allmählich zum Aufbau der materiell-technischen Basis des Kommunismus überzugehen.

Die von Georgi Dimitroff und Ernst Thälmann geschmiedeten traditionsreichen brüderlichen Beziehungen zwischen unseren Parteien finden heute ihren Ausdruck in den gemeinsamen Anstrengungen der Werktätigen beider Länder für den Sieg des Sozialismus.